

## Caso crisis de COVID y alimentos

La reciente crisis de COVID demanda entre los consumidores que los alimentos sean sanos y que se produzcan de manera agroecológica, ello implica apoyar a las comunidades que producen alimentos para garantizar su sostenibilidad.

Los sistemas alimentarios locales, proveen de alimentos a más del 70 % de la población mundial y contribuyen a mejorar la salud y el bienestar de los seres humanos al tiempo que respetan y mantienen el ambiente natural.

Las comunidades que producen alimentos se enfrentan a desafíos sin precedentes debido cambio climático, la agricultura industrial y el acaparamiento de semillas. A nivel mundial cuatro empresas controlan el 60 % del mercado mundial de semillas y el 75 % del mercado mundial de plaguicidas.

Los pueblos indígenas constituyen menos del 6 % de la población mundial y son los guardianes del 80 % de la biodiversidad mundial en tierra.

En muchos lugares de todo el mundo, algunas personas se encargan de cuidar y custodiar las semillas de su comunidad. A menudo son las mujeres las guardianas de las semillas de la comunidad. Por ejemplo, muchos millones de pequeños agricultores de África Subsahariana, en su mayoría mujeres, siguen aportando entre el 80 % y el 90 % de todas las semillas utilizadas en África.